

す。とうぶだより

活動報告

(地域おこし協力隊：若井義治)



黒竹の花が咲きました。
諸説ありますが、120年に一度花が咲くとのことです。

令和3年9月に奈良市東部地域おこし協力隊に着任して、2年半が過ぎようとしています。僕の任期は今年8月末までとなり、残り5ヶ月になりました。

トラブルもなく、つつがなく過ごせたことは、地域の皆さまが温かく見守ってくださったおかげであると、感謝しております。

特に居住地である柳生の皆さんにおかれましては、公私に渡りお世話になりました、誠にありがとうございました。

残りの任期も全うできるように努力してまいりますので、引き続きよろしくお願ひいたします。

空き家調査について

令和5年12月に送付しました、空き家アンケートの返信がまとまりました。ご返信いただいた皆さんにおかれましては、ご協力いただきありがとうございました。

ご相談を希望される方へ、お電話でのアプローチを開始し、3月15日現在、2件の物件について現地の立会いまで進んでおります。調整中の所有者の方もいらっしゃいますので、立会い数は今後も増えるものと思われます。

また、登録へのフォローを行っている奈良市空き家バンクのホームページでは、僕が調査と現場立会いをした物件は6棟掲載されています。今後これらの物件が利活用されることを願っております。

ご自身で空き家を所有されている方や、お知り合いの方でお困りの方がいらっしゃいましたら、ぜひご紹介ください。ご相談をお待ちしております。

地域おこし協力隊

Facebook



過去の誌面



奈良市東部地域おこし協力隊

事務所：奈良市大柳生町4735

TEL：0742-93-0178（不在時あり）

4月

令和6年
(2024年)

セミナーへの参加



講習の会場がある大和八木へ行きました

3月7日に奈良県が主催する「土地の管理・利用促進のための講習会」へ参加してきました。

土地や空き家の有効活用に向けて、奈良県で取り組んでいる「土地管理・利用に関する条例」の話がありました。こちらは、令和5年12月より施行された「空家等対策の推進に関する特別措置法」の一部改正を受け、奈良県での土地・空き家の利用促進を目的とした条例となっており、整備が進められております。

その他、僕もお世話になっている空き家コンシェルジュによる空き家の実態についてのお話や、山添村で活動している事業者による山村地域での取り組み、他自治体での地域と連携した空き家への取り組みなど、有意義なお話を伺いました。

今後の空き家利活用・移住促進のミッションに活かして参りたいと思います。

今月の予定

- 柳生さくら祭り参加 4/6(土) 4/7(日)
- 空き家所有者へのアプローチ継続

活動報告

(地域おこし協力隊：寺尾志保)

奈良ひとまち大学での講演～奈良の東部は素敵がいっぱい～



2月25日に中部公民館にて、奈良ひとまち大学に講師として若井隊員と一緒に出演させていただきました。ついに市街地での活動となりました。

定員15名での開催でしたが、当日は13名の方にご参加いただきました。「5名さまくらいだろうな」という予想をしていたので、とても嬉しかったです。

はじめに、本日の講演内容の「奈良の東部は素敵がいっぱい」について、どのような点に興味をお持ちになったのか、その理由が知りたく、受講者の皆さまにご質問させていただきました。

皆さまからは、「奈良に長年住んでいるけど、知らない地域。知りたい。」「柳生街道を歩きたい。」「遠いイメージ。どんなところなのか知りたい。」「奈良が好き。観光で違う。住みたい。」「移住関係のTVを見て、奈良の地域おこし協力隊がどのような活動をしているか知りたかった。」「奈良市の西はよく行くが、東は行かない。知りたい。」「今まで興味なかったが、散歩をしてみたい。東はキレイなイメージがある。」「といったお声をいただきました。

東部地域の観光に興味がある受講者さまが多数いらっしゃることがわたり、とても嬉しかったです！

次に、東部地域へのアクセスについてご説明をしました。市街地にある最後の「コンビニ」の場所など、初めて東部地域に来られる際に、確認していただきたいポイントなどをご紹介しました。

さらに各地区についてオススメスポットやイベントなどを詳しく紹介しました。「Tobu高原マルシェ」のPRなどのお話や、私達が地域おこし協力隊になろうと思ったきっかけ、移住してピックリしたものをお話させていただきました。



東部地域の紹介後は、隊員それぞれの活動報告をしました。私の時間は、動画で活動報告をしました。この講演だけのこぼれ話もさせていただきました。

もちろん最後には軽い体操。ただの報告だけでは終わりません。参加された皆さまはピックリれたと思います。

あつという間に時間が経ってしまいました。参加された皆さまと、もっと個人的に「おしゃべり」をしたかった、という感想です。細かい情報をお伝えすることができず、ご期待に添えなかったこともあると思います。反省と課題がたくさん残った講演となりましたが、チャンスをいただけた幸せと、「寺尾さんから元気をいただきました」という感想をいただき、嬉しくてこちらが元気になりました。

憧れの地「奈良」に来ることができたのも地域おこし協力隊制度のおかげです。奈良でここまで生きることができたのは繋がって下さった東部地域の皆さまのおかげです。資料作成をしながら、2年半を振り返り、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。本当にありがとうございます。

「できたこと」「できていないこと」の整理ができ、最後に挑戦したいことが見えてきました。

令和5年度がおわり、いよいよ最終年度の令和6年度が始まります。笑顔で卒業を目指し、年度末まで挑戦させていただきます。

今後、3期隊の卒業イベント（土曜日を予定）を計画し、告知させていただきますので、お時間がありましたらお立ち寄りくださいませ。これからも地域おこし協力隊をよろしくお願いいたします。

今月の活動予定

内容・お申込みは
こちら

- オンライン介護予防教室（毎週火曜）13:30～14:30
- 柳生さくらまつり 4/6(土) 4/7(日)
- 大柳生町万年青年クラブ主催 4/7(日)「ほぐし体操（仮）」
- 阪原コスモスの里主催 4/27(土)「サロン」

